

Le président cubain félicite son homologue égyptien pour l'anniversaire de la Révolution



La Havane, 24 juillet (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro a félicité son homologue de l'Égypte, Abdel Fattah el Sisi, pour le 62e anniversaire de la révolution du 23 juillet 1952 dans ce pays.

Des sources de l'Ambassade de La Havane au Caire ont précisé que le ministre cubain des affaires étrangères Bruno Rodríguez a envoyé une lettre à son homologue égyptien, Samih Shukry, à cette occasion dans laquelle il lui réaffirme la volonté de continuer à renforcer les liens d'amitié entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29355-le-president-cubain-felicite-son-homologue-egyptien-pour-lanniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba